

organizaciones profesionales en el sentido de que se dicten unas normas que establezcan la incompatibilidad entre cargos médicos y también entre éstos y otros cargos sanitarios.

10. Solicitar del Ministerio de Trabajo y Sanidad la presentación a las Cortes de un proyecto de ley de Bases de colegiación de clases sanitarias que atendiendo el interés público preste la debida eficacia a los Estatutos de las organizaciones colegiales de estas profesiones.

El polvo de tierra activada y su empleo en la guerra

La Prensa italiana, diligente en transmitir las noticias más interesantes sacadas de los laboratorios de investigación, nos informa de los preparativos de una guerra química futura y probable. Este nuevo procedimiento consiste en el em-

pleo de "tierras activadas", es decir, arcillas pulverizadas, cuyo poder absorbente ha sido considerablemente aumentado por medio de un procedimiento químico. Este descubrimiento, que se atribuye a la Schering-Kahlaum, ha sido experimentado en la región de Messeburg. A bordo de aeroplanos se cargaron, bajo el control de oficiales de la Reichswerh, sacos de tierras activadas, en proporción de 200 kilogramos en cada aeroplano. Los aeroplanos efectuaron un vuelo de unas dos horas y media, a 700 u 800 metros de altura. La región elegida estaba cubierta de árboles, deshabitada completamente. El polvo de tierra activada, esparcido bajo forma de nubes por medio de un tubo especial de esparcimiento aplicado sobre el aeroplano, empleó unos doce minutos para llegar al suelo. Se comprobó que, adhiriéndose a las ramas de los árboles, empolvando el suelo y manteniéndose en estado de semi-

suspensión y en el aire, las nubes de tierra activada constituían una barrera mortal, insuperable, que puede durar ocho días. Estos experimentos demuestran la gravedad y el grave peligro a que se exponen las generaciones futuras en las eventualidades de una guerra.

Lucha antipalúdica en la U. R. S. S.

El Consejo de Comisarios del Pueblo de la U. R. S. S., ha aprobado el plan de medidas a realizar contra la malaria durante el año corriente, presentado por la Comisión de Planes del Estado.

Veinticinco mil toneladas de aceite de nafta se distribuirán y serán destinadas a la exterminación de larvas en aquellas regiones que están afectas de paludismo. Además de esto, 10.000.000 de metros de

gasa para mosquiteros y 300.000 metros cuadrados de tela metálica para protección de puertas y ventanas, se destinarán a las regiones contaminadas de malaria. La desecación y destrucción de pequeños focos palúdicos, como reservorios de agua, lagunas y pequeños pantanos, etc., etc., comprenderán una extensión de hectáreas 112.000, por lo menos. La red de estaciones antipalúdicas y enfermerías, será aumentada en 155 unidades nuevas y 350 nuevas colonias antimaláricas, serán organizadas.

Igualmente, en el transcurso de este año, serán preparados 350 médicos especialistas en el tratamiento del paludismo, así como 3.000 individuos más correspondientes al personal auxiliar, y que recibirán las enseñanzas necesarias a sus trabajos de colaboración en la lucha antipalú-